

PJNI

Jawa Tengah Bersatu dalam Doa: Simpang Lima Siap Jadi Saksi Kedamaian Pilkada 2024

Agung widodo - MAGELANG.PJNI.OR.ID

Nov 18, 2024 - 16:43



Foto: Gus Iqdam, ulama kharismatik dari Majelis Ta'lim Sabilu Taubah.

[Kota Semarang](#)- Panggung demokrasi terbesar di Jawa Tengah akan segera dimulai, dan masyarakat dari berbagai latar belakang bersiap menyambutnya dengan cara luar biasa. Pada Rabu malam (20/11/2024), ribuan hati akan menyatu di Lapangan Pancasila, [Simpang Lima](#), Kota Semarang, dalam sebuah Doa Bersama Lintas Agama demi Pilkada yang aman, damai, dan penuh berkah.

Kegiatan monumental ini bukan hanya sekadar acara spiritual, tetapi sebuah simbol persatuan. [Polda Jawa Tengah](#) menggandeng para tokoh agama, pejabat daerah, hingga masyarakat umum untuk hadir dalam momentum yang akan dikenang sebagai awal dari pesta demokrasi yang penuh kedamaian.

Salah satu magnet utama acara ini adalah kehadiran Gus Iqdam, ulama kharismatik dari Majelis Ta'lim Sabilu Taubah, yang mengajak masyarakat melalui pesan damainya.

"Inshaallah saya akan hadir untuk berdoa bersama. Monggo kita semua datang, bersatu dalam doa untuk ketenangan dan kedamaian di Jawa Tengah. Inilah wujud cinta kita pada negeri," tutur Gus Iqdam dalam video yang viral di media sosial.

Selain itu, Ketua KPU dan Bawaslu Jawa Tengah, Forkopimda, dan perwakilan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) juga akan hadir, menegaskan bahwa harmoni adalah kunci suksesnya Pilkada 2024.

Kabid Humas Polda Jateng, Kombes Pol Artanto, mengungkapkan bahwa acara ini dirancang untuk menyatukan masyarakat Jawa Tengah di atas perbedaan, memperkuat solidaritas, dan membangun komitmen bersama menuju Pilkada yang damai.

"Kami mengundang seluruh masyarakat Jawa Tengah tanpa terkecuali. Mari kita jadikan doa bersama ini sebagai awal dari Pilkada yang aman, damai, dan menggembirakan. Kita ingin pesta demokrasi ini membawa manfaat besar bagi seluruh rakyat Jawa Tengah," ujarnya.

Menurut Kombes Artanto, kegiatan ini juga menjadi bukti bahwa keberagaman di Jawa Tengah adalah kekuatan.

"Di tengah perbedaan pilihan, mari kita utamakan persatuan. Pilkada adalah pesta demokrasi, bukan ajang perpecahan. Harmoni yang kita bangun hari ini akan menjadi warisan berharga untuk masa depan kita," tegasnya.

Lapangan Pancasila di Simpang Lima akan menjadi saksi sejarah saat ribuan masyarakat dari berbagai penjuru Jawa Tengah bersatu dalam doa. Dengan lantunan doa dari tokoh lintas agama, acara ini diharapkan membawa suasana yang penuh damai hingga ke pelosok daerah.

Kegiatan ini terbuka untuk semua kalangan, dari berbagai usia dan latar belakang. Dengan kehadiran masyarakat, acara ini menjadi simbol persatuan dan harmoni, sebuah pesan kuat bahwa Jawa Tengah siap menggelar Pilkada 2024 dengan damai dan sukses.

Mari hadir dan jadikan momen ini sejarah! Bersama kita buktikan bahwa Jawa Tengah adalah rumah bagi keberagaman yang damai dan demokrasi yang penuh berkah.

Editor : JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang